o(オミクロン)株の流行をうけて

2021.12.24

このところ新型コロナウイルス感染症の新規感染確認症例が少数に留まっていた東京都内でも、新型コロナウイルスの(オミクロン)株の市中感染が確認されました。これを受けて東京都では25日から、症状がなくても感染に不安を感じる都民は、希望すれば誰でも無料で検査を受けられる取り組みを始めました。実施箇所などの詳細は、東京都のホームページ『PCR 等検査無料化事業』をご確認ください。

○株については確認されてからまだ日が浅いことから、その詳しい 性質が結論づけられるには至ってはいません。過去に流行した株と 比べ感染力は3~4倍強いとする報告や、2回予防接種をした方は 重症化する確率が低いとする報告が散見されます。しかし海外では ○株での死亡例も報告され、そもそも感染者数が多くなれば確率に よらず、手厚い医療が必要な人の数も当然多くなります。ほんの 数ヶ月前、私たちが経験した、社会活動が大きく制約され、不安に 満ちたあのような状況を繰り返してはなりません。

幸いにも第5波の折は、市・保健所、市内の各医療機関、本会の連携が機能し、本市は全国的にも成功例として注目を集めました。 予防接種や治療経験の蓄積、治療薬の登場など私たちを取り巻く 環境は好転しつつありますが、しっかりとした根拠のある正しい 情報を元に、基本的な感染防御策を続けましょう。関係機関と ともに本会は、第6波に向けた備えを開始しています。

(文青: 感染症担当 永野 敦)